
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年 5 月 21 日(火) 午後 3 時から 

    日南市役所・別館２階会議室 

 

 

 

 

令和元年度 第２回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  令和元年度教育委員会 第 2 回会議（定例） 

 

２ 会議日時   令和元年 5 月 21 日(火) 

午後 3 時から午後 4 時まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  黒木康英 迫元茂保 郷谷純一 

﨑村洋子 坂元由香  

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・別館２階会議室 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 開会 

【黒木教育長】 

「それでは、ただいまから令和元年度第 2 回日南市教育委員会定例会を始めさせて

いただきます。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【黒木教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。それでは事務

局の方出席者の確認をお願いします。」 

 

【倉元部長】 

 「事務局は、全員出席です。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【黒木教育長】 ※ 資料により、活動内容を報告   

 それでは、４月２４日から本日までの教育長の活動で、主だったものを報告させていただ

きます。 

 

・４月２４日、宮崎大学看護学科の助教荒武さんが「いのちの教育」に関する打ち合わせに

来られました。現在、宮崎大学と長崎大学の研究チームが、７月６日北郷小学校５年生で、

遺伝をテーマに６０分の授業を計画しております。 

 その後、午前から午後にかけて、南郷小中、油津小の管理職ミーティングを現地で実施し

ました。 

 これは、今年度日南市に転入されたすべての校長と教頭を対象に、日南市の教育が目指す

「新時代を生き抜く『四つの学ぶ力』の育成」について、出来るだけ早く理解し、学校運営

等を早く軌道に乗せて頂くことを狙いとしています。また、直接顔を合わせて話をすること

により、先生方を知ることもできます。先月から始めて、２５日で終了しました。 

 

・５月８日、日南市校長会を開催しました。この校長会では、まず、１０連休という特別な

連休中、事故等の報告も一つ無く、５月７日を迎えられた事に感謝の意を表しました。しか

し、７日の欠席の状況は小中学校合わせて、７８名でした。その中で、南郷中と酒谷小が欠

席者０でした。 

 また、外部評価者の報告が全学校揃いましたので、感想を言わせて頂きました。評価項目

等、ずいぶん改善され、随所に日南市教委の重点施策を意識した文言が見られました。これ

と合わせて、現在国と県が進めようとしている、コミュニティスクール化の動きについて、

各学校の構想を描くよう指示をしました。また、各中学校に設置されるべき部活動運営会議

（仮称）が設置されたかどうかや、部活動の熱が上がる時期で、茨城の市立中学校で起きた

顧問による暴言で女子生徒が自殺した事件等話をして、注意を促したところです。 

 その他、担当監からは、今年度の学校訪問の進め方について、変更点等説明をしました。 

 

・５月１０日には、「いのちの教育推進委員会」の委員の辞令交付を行いました。吾田小学

校の北原教頭をチームのリーダーとして、５名に辞令をお渡ししました。今後、先進校視察

や小学校１年生から３年生までの指導案の作成を展開します。また、このチームのアドバイ

ザーとして、県立看護大学の長鶴先生にも加わっていただきました。 

 

・５月１７日、郷谷委員に引き続き２期目の辞令が交付されました。その後、臨時議会が開

催され、新議長に濱中氏、副議長に前田氏が選任されました。 

 また、この日に、日南市教育研究所研究員の辞令交付を行い、油津中の青木教頭他、１０

名が今年度活動することになりました。 
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・５月１８日、市ＰＴＡ協議会総会と懇親会に参加しました。市長の代理挨拶もあり、日頃

学校教育への協力に感謝申し上げたところです。 

 

・そして本日、午前中は南那珂育英会理事会が開催されました。 

 以上で報告を終わります。  

 

９ 前回の議事録承認 

第１回の議事録について了承 

 

１０ 議題について 

 

協議１ 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に 

    ついて  

 

（中島補佐） 

 

（黒木教育長） 

 

 

 

 

 

  教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について 

  説明。 

  教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価等報告書 

 ですが、この報告書を見ていただきまして、別紙で配られておりま

す質問票に記入して、５月３１日までに提出してください。その上

で次回の教育委員会の議題にしたいという事務局からの提案です。 

  よろしいでしょうか。 

 

 

 

協議２ 学校訪問について（方針等） 

     

（甲斐担当監） 

（黒木教育長） 

 

 

 

（甲斐担当監） 

（黒木教育長） 

 

 

  学校訪問について（方針等）説明。 

  資料の４～５ページについて、何か質問はありませんか。 

  ５ページの⑤校舎略図は学校経営案と同じだったら出さなくても

いいですね。もし違っていたら出してもらうということでいいので

はないでしょうか。 

  承知しました。学校には連絡しておきます。 

学校経営に関する資料を、市の重点施策についてどのように取り

組んでいるのかということが、ある程度話ができればいいなと思っ

ています。そこをしっかり伝えておいてもらえるといいですね。 



4 

（迫元委員） 

 

（黒木教育長） 

 

（郷谷委員） 

 

 

（黒木教育長） 

 

  昨年、よく学校経営案を見て、以前のものが書いてあったりしま

したが、今年は。 

あれだけ言いましたし、校長会でも言っているので、今年はない

と思います。 

  昨年度は、教育長が学校訪問の最後の時に、日南市の基本的な考

え方、基本方針について色々言われていたので、それを確認した上

で、資料を作成されたほうがいいですね。 

  あまり広げすぎても話がまとまらないですよね。 

  そういうことで、学校には伝えておいてください。 

  では、学校訪問については、これで終わります。 

 

 

協議３ 法令・条例に基づく委員の任命・委嘱について 

     

（宮口課長） 

（黒木教育長） 

 

 

 

 

 

 

  法令・条例に基づく委員の任命・委嘱について説明。 

  社会教育委員と伝統的建造物群保存地区保存審議会委員につきま

しては、教育委員の皆様方の承認が必要になっていますので、事前

にご提案させていただきました。 

  何か、ご意見等はありませんでしょうか。 

  よろしいでしょうか。 

  それでは、新しく６月１日から２年間の任期を委嘱したいと思い

ますので、よろしくお願いします。 

 

１１ その他 

（１）６月行事予定について 

（２）子育て支援施設等訪問 

    ① 日時 令和元年 6 月 28 日（金)  午後 1時 30分から 

    ② 場所 ＮＰＯ法人 さんぽ 

（３）第３回 教育委員会会議（定例） 

     ① 日時 令和元年 6 月 28 日（金）、午後 3時から 

   ② 場所 日南市役所・別館２階会議室 

 

１２ 閉会 


